



Une aide pour elles..

On se trimballe beaucoup de casseroles, comme dirait les instances..

Aujourd'hui maman d'une petite fille de 2 ans qui ne voit plus son père ... Parti en prison .. On vis chez mamie pour l'instant, mais sa va pas durer, on m'oblige à partir pour des raisons de violences intra familiales, consommation excessive de stupéfiant et d'alcool, j'ai grandi dans une atmosphère toxiques depuis toujours (Même si je les aime).Aujourd'hui si j'ai du retourner chez ma mère, c'est parceque ma belle mère m'a dit dehors du foyer de papa (incarcéré).Les relations sont très difficiles de tout les côtes.. Je dois faire faces a la peur de perdre ma fille en un claquement de doigts si je ne m'assume pas toute seule et partir de cet environnement. Décidé de prendre les choses en main pour elle, ma fille, ma vie, mon tout, qui a déjà vue trop de choses dans sa si petite vie ..; nous allons partir en foyer, encore déplacer comme de vulgaires objets, régulièrement..; changer de maisons, d'habitude, Encore. Je veux la mettre à l'abri.. j'en ais marre, je veux plus lui faire vivre cette vie. Je veux simplement lui offrir ce dont elle a besoin, un toit, a nous. Quelle sois chez elle. Qu'elle n'est plus à vivre a travers les autres, hébergés, mis dehors, sur simple colères et débordements de nos proches. Je ne peux même plus conté sur ma famille, notre famille. Alors si vous prenez le temps de lire, aidez nous a nous offrir un simple logis pour nous accueillir

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/junCC83u>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Intza Chacon